## Quissac

## Des vacances apprenantes pour les futurs collégiens



Les jeunes ont créé un jardin potager.

Dans le cadre du projet Vacances apprenantes, lancé par le ministère de l'Éducation nationale et relayé par le rectorat de Montpellier, le collège de Quissac a mis en place, pour la deuxième année consécutive, le dispositif École ouverte. Entièrement gratuit pour les familles, il s'est déroulé du lundi 23 au vendredi 27 août et a accueilli une trentaine d'élèves de CM2 des écoles du secteur et quelques élèves de 6°.

En matinée, les élèves ont pu

bénéficier d'activités pédagogiques, encadrées par des enseignants, visant à renforcer les compétences scolaires des élèves dans le domaine des sciences. L'après-midi, des activités ludiques leur ont été proposées. Ils ont ainsi pu s'initier à la création d'un jardin pédagogique, visiter l'asinerie de Sauve et le Parc du cosmos aux Angles, puis profiter du Gardon pour aller s'initier à la pêche.

Correspondant Midi Libre: 06 63 41 40 31